

Judul Program

Provinsi

Kabupaten

Peningkatan Kapasitas Warga dalam Upaya Pencegahan Penularan dan Penanganan Faktor Risiko Covid-19 melalui Pembentukan Satgas Covid-19 di RW 05 Kelurahan Tirtajaya, Kota Depok

Bali

Kab. Badung

Pengelolaan Hak Kekayaan Intelektual Bagi Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis (MPIG) Tenun Gringsing Bali: Pembuatan Label Informasi Produk dan Pendaftaran Merek Toko Pengrajin Tenun Gringsing

Bali

Kab. Karangasem

Pendampingan Penyusunan Naskah Akademik Rancangan Peraturan Daerah tentang Kesehatan Lingkungan di Kabupaten Ponorogo

Bali

Kab. Karangasem

Pendampingan Penyusunan Standar Operasional Prosedur untuk Penanganan Kasus Kekerasan Seksual dalam Lingkup Kampus Bekerja Sama dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan

Bali

Kota Denpasar

Penyajian Narasi Wisata Warisan Budaya Desa Tenganan Melalui Media Komunikasi Teksual dan Visual

Bali

Kab. Karangasem

Preparing Children to Deal with Natural Disasters

Bangka Belitung

Kab. Bangka Selatan

Developing Teacher's Environmental Literacy through Inquiry Based Practices

Bangka Belitung

Kab. Bangka Selatan

Mobile Care Use for Early Detection and Management of noncommunicable diseases (NCDs) at UI Campus Surroundings: A Step towards Sustainability Development Goals (SDGs)

Bangka Belitung

Kab. Bangka Selatan

Optimalisasi Tanggap COVID-19 Dengan Metode Edukasi Daring Bagi Guru Di PAUD Kecamatan Kasemen Kota Serang

Banten

Kab. Lebak

Pencegahan Penyebaran Covid-19 berbasis Pesantren dengan Aplikasi Mobile Data di Kabupaten Lebak Banten

Banten

Kab. Lebak

Pemberantasan Cacingan dan Pemberdayaan Guru serta Murid Sekolah Dasar dalam Berperilaku Hidup Bersih Sehat untuk Mencegah Cacingan di Desa Sajira, Kabupaten Lebak, Banten

Banten

Kab. Lebak

Pengembangan Aplikasi Berbasis Android Guna Meningkatkan Daya Tarik Geowisata di Daerah Wisata Pantai Tanjung Layar dan Sekitarnya, Provinsi Banten

Banten

Kab. Lebak

Kawasan Pantai Berseri (Bersih, Sehat dan Asri) Berkat Remaja Sadar Sampah

Banten

Kab. Lebak

Penyadaran Masyarakat untuk Mencegah Penyebaran Covid-19 di Pandeglang

Banten

Kab. Pandeglang

Upaya Peningkatan Kreativitas Serta Literasi Peserta Didik dan Masyarakat Usia Produktif Desa Lende

Banten

Kab. Pandeglang

Pengembangan Kolam Singgah Makara sebagai Solusi Pemberdayaan Nelayan yang Terkena Dampak Covid-19 di Desa Sumber Jaya Kecamatan Sumur, Kecamatan Sumur, Pandeglang, Banten

Banten

Kab. Pandeglang

Pemanfaatan Data Spasial untuk Meningkatkan Kapasitas Masyarakat Menuju Desa Wisata Tangguh Bencana

Banten

Kab. Pandeglang

Optimalisasi Pengembangan Destinasi Wisata Melalui Pendampingan Masyarakat di Kabupaten Serang Propinsi Banten

Banten

Kab. Pandeglang

Human Factors in Aviation: Aviation Medicine Education for Pilots During Covid-19 Pandemic	Banten	Kab. Pandeglang
Pendampingan pencegahan Covid-19 menggunakan Narasi Kearifan Lokal terkait Kebersihan Desa dan Sanitasi Lingkungan di Geriana Kauh, Karangasem dan Nusa Ceningan, Klungkung Bali	Banten	Kab. Serang
Akselerasi Implementasi Perilaku Pencegahan Penyakit Tidak Menular sebagai Komorbid Covid-19	Banten	Kab. Tengerang
Program Puskesmas Ramah Lingkungan (Pusramling) Sebagai Upaya Optimalisasi Puskesmas Aman	Banten	Kota Serang
Peningkatan Literasi Kesehatan Memutus Rantai Infeksi Covid-19 melalui Mural di Puskesmas Kalimulya	Banten	Kota Serang
GreenAction: Pengolahan Sampah Plastik dan Daun Menjadi Barang Bernilai Manfaat di Tanah Baru, Depok	Banten	Kota Serang
Upaya Pemutusan Rantai Infeksi Covid-19 untuk Mendukung Kota Ramah Anak di Tangerang	Banten	Kota Tangerang
Kesehatan Gigi dan Mulut terkait Perilaku Beresiko pada Remaja Usia Sekolah Menengah di Tangerang	Banten	Kota Tangerang
Edukasi Mencegah Penularan Covid-19 di Rumah Singgah Anak dengan Kanker	Banten	Kota Tangerang
Perawatan Kulit dan Pemeliharaan Fungsi Ekstremitas pada Orang yang Pernah Mengalami Kusta (OYPMK) di Kampung Sitanala	Banten	Kota Tangerang
Aksi Peduli Masa Depan Anak di Kampung Kusta Sitanala, Banten	Banten	Kota Tangerang
Pemanfaatan Lebah dan Sampah untuk Ekonomi Rumah Tangga yang Berkelanjutan	Banten	Kota Tangerang
Alat Bantu dan Modifikasi Sikat Gigi untuk Orang yang Pernah Mengalami Kusta (OYPMK) di Kampung Sitanala	Banten	Kota Tangerang
Peningkatan Kapasitas Kader Remaja sebagai promotor Pencegahan Covid-19 di Kota Tangerang Selatan	Banten	Kota Tangerang Selatan
Peningkatan Kapasitas SDM Masyarakat Pulau Enggano Kabupaten Bengkulu Utara dalam Menghadapi Bencana Kesehatan Berskala Besar	Bengkulu	Kab. Bengkulu Utara
Peningkatan Kapasitas Masyarakat Adat "Kutei" Lebong dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 di Kabupaten Lebong Provinsi Bengkulu	Bengkulu	Kab. Lebong
Bakti UI untuk Desa Tunggaljaya: Penguatan Pembelajaran Sekolah Dasar dan Pencegahan Covid-19	Bengkulu	Kota Bengkulu
Revitalisasi Kesenian Barong Landong Bengkulu Menuju Warisan Budaya Tak Benda Indonesia	Bengkulu	Kota Bengkulu
Edukasi Menangani Masalah Sampah dan Budi Daya Tanaman Rumah Tangga dalam PSBB COVID 19 di Kampung Utan Depok	DI Yoyakarta	Kab. Gunungkidul
Integrasi Pengolahan Air Kelapa dan ZPT Anggrek (Auksin dan Sitokinin) untuk Optimalisasi Pertumbuhan Anggrek Lokal di Desa Jatimulyo, Girimulyo, Kulon Progo, Jogjakarta sebagai Upaya Meningkatkan Produktivitas Masyarakat dalam Rangka Mengurangi Dampak Ekonomi Akibat Covid-19	DI Yoyakarta	Kab. Kulon Progo

Alat Bantu dan Modifikasi Sikat Gigi untuk Orang yang Pernah Mengalami Kusta Workshop How to Build A Creative Agency bagi UMKM di DIY	DI Yogyakarta	Kab. Sleman
Kajian dan Sosialisasi Arti Situs Candi Abang, Sleman, Yogyakarta: dalam situasi Masyarakat Terdampak Pandemic Covid-19	DI Yogyakarta	Kota Yogyakarta
Penerapan Strategi Komunikasi Pemasaran Terpadu dalam Meningkatkan Brand Awareness bagi Komunitas UMKM Deskom Jogja	DI Yogyakarta	Kota Yogyakarta
Perberdayaan Kader dalam 1000 HPK untuk Pencegahan Stunting di Kecamatan Kepulauan Seribu Utara, Kabupaten Kepulauan Seribu, Provinsi DKI Jakarta	DKI Jakarta	Kab. Adm. Kep. Seribu
Aplikasi Teknologi Pemetaan Air Bawah Tanah Menggunakan Metode Ground Penetrating Radar dan Resistivitas dalam Menentukan Batas Daerah Air Bersih serta Pemenuhan Kebutuhan Face Shield bagi Petugas Medis di Kelurahan Duri Kosambi, Jakarta Barat	DKI Jakarta	Kota Jakarta Barat
Aplikasi Teknologi dalam Pengurangan Risiko Bencana Banjir, Kebakaran, dan Gempa Bumi serta Sosialisasi Gerakan Hidup Bersih dan Sehat dalam Upaya Pencegahan Penularan Pandemi Covid-19 kepada Sekolah-sekolah di Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat	DKI Jakarta	Kota Jakarta Barat
Model Penguatan Ketahanan Sosial dan Ekonomi Melalui Jaringan Komunitas Masyarakat pada Saat dan Pasca Pandemi Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Barat
Pemanfaatan Komik SADARI sebagai Upaya Promosi Kesehatan Pencegahan Dini Kanker Payudara pada Remaja Putri di SMAN 112 Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Barat
Peningkatan Kesadaran Hidup Ramah Lingkungan dengan Meminimalkan Sampah FKG UI	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Peningkatan Pengetahuan akan Hidup Ramah Lingkungan pada Sivitas Akademika FKG UI dalam mewujudkan Lingkungan yang Berkelanjutan Sustainable Environment	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Penyuluhan Tentang Bahaya Merokok pada Siswa SMP Swasta di Daerah Jakarta Pusat	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Kursus Pencegahan Kekerasan Ekstremisme dan Radikalisme untuk Pramuka di DKI Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Paseban Mengajar Sebagai Upaya Meningkatkan Pemerataan Akses Pendidikan	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Pemberdayaan Masyarakat dalam Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) untuk Memutus Rantai Penyebaran Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Edukasi Gizi Melalui Permainan Anak Interaktif dengan Augmented Reality di Masa Pandemi Covid-19 di Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Pemanfaatan Tools Pengembangan dan Evaluasi Clinical Pathway di BLUD RSUD Jakarta untuk Peningkatan Mutu Layanan dan Keselamatan Pasien (Studi Kasus Pasien Covid-19)	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Sebuah Program Edukasi untuk Mencegah Penyakit Jantung	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
“NO FALLS”: Sebuah Program untuk Mencegah Kejadian Jatuh Pasien Rawat Inap Neurologi	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Latihan untuk Mengatasi Mual Muntah pada Pasien Kanker yang Menjalani Kemoterapi	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
CEMARA: Counseling Minum Obat Antiretroviral Terapi Sebagai Upaya Peningkatan Kepatuhan Minum Obat bagi ODHA	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat

Edukasi dan Penerapan Pemuda Sadar Hukum (PADAKU) Sebagai Upaya Preventif Terhadap Kejahatan Jalanan Pada Siswa Sekolah Menengah Kejuruan Negeri (SMKN) 5 Yogyakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Pembentukan Remaja Waspada Kekerasan Seksual (REWASUAL) bagi Pelajar Tingkat Sekolah Menengah Pertama di Jakarta Pusat, DKI Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Penggunaan Aplikasi Kesehatan Digital pada Telepon Seluler untuk Meningkatkan pada Anak Lupus	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Pengembangan Aplikasi Digital untuk Modifikasi Gaya Hidup Penderita Sindrom Ovarium Polikistik	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Softskill Pada Pendidikan di Era Industri 4.0	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Digitalisasi Pendataan Ante dan Post-Mortem, Terapan pada Identifikasi Korban Bencana Massal Operasi Disaster Victim Identification (DVI)	DKI Jakarta	Kota Jakarta Pusat
Kampanye GUMPAL (Gerakan Kumpul Plastik) di Lingkungan Universitas Indonesia	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Entrepreneurial Empowerment Siswa Berkebutuhan Khusus di SLB Negeri 12 Jakarta melalui Penciptaan Produk Kreatif dan Edukasi Literasi Keuangan	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Kesehatan Gigi Mulut Untuk Semua: Pemeriksaan Perawatan Gigi untuk Anak Berkebutuhan Khusus serta Pelatihan Perawatan Kesgilit bagi Caregiver di Yayasan Sayap Ibu Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Pelatihan Peningkatan Psychological Well-Being bagi Guru dan Orang Tua yang WFH dalam Masa Pandemi Covid-19.	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Duta Anak Muda Siaga Bencana dengan Keterampilan Bantuan Psikologis Awal di Masa Pandemi Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Penguatan Sendi Kapabilitas Inovasi Melalui Eksplorasi Faktor Internal Pada UMKM Cokelat di Desa Nlanggeran, Gunung Kidul	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Pembekalan Ayat-ayat Qur'an dan Hadist-hadist tentang Toleransi kepada Pengurus ROHIS SMP dan SMU se-Jakarta Selatan	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Intervensi Psikososial untuk Pencegahan Depresi pada Kehamilan dan Pascapersalinan di Komunitas	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Implementasi Simulation Gaming dalam Memperkenalkan STEM (Science, Technology, Engineering, Math) kepada Anak Yatim	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Edukasi Wirausaha Mandiri Sejak Dini pada Salsabil Homeschooling	DKI Jakarta	Kota Jakarta Selatan
Penerapan Teknologi Biopori pada Kelompok Tani Mustika Kramat Jati Jakarta Timur	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Program Pendampingan Osis SMANU M.H. Thamrin dalam Menciptakan Sekolah Ramah Lingkungan	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Sosialisasi Pelestarian Arsip Vital Dengan Menggunakan Metode Cetak Berbasis Tinta Anti Luntur dan Kertas Bebas Asam di SDN, Jakarta Timur	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Penanaman Tanaman Produktif pada Kampus Salemba Sekolah Ilmu Lingkungan Universitas Indonesia	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur

Penerapan Lampu Penerangan berbasis Pembangkit Listrik Tenaga Surya pada Kampus Salemba Sekolah Ilmu Lingkungan Universitas Indonesia	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Program Pulih bagi Orang dengan Skizofrenia (ODS) “Jaga Kestinambungan Pengobatan dan Kesehatan ODS di Era Pandemi COVID-19”	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Penguatan Modal Sosial bagi Masyarakat Terdampak Akibat Kebijakan PSBB di Sekitar Banjir Kanal Timur (BKT) Jakarta Timur	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Kuliah Kerja Nyata Tematik Covid 19 (KKNT Covid 19).	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Optimalisasi Peran Kader untuk Mengatasi Penyakit Tidak Menular di Desa Banyubiru dan Sukarame, Kabupaten Pandeglang, Banten	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Promosi Kesehatan Reproduksi Perempuan Berbasis Teknologi Melalui Kampanye “Love My Crown”	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Pemanfaatan Webinar Sebagai Tools Untuk Berbagi Pengetahuan dan Membangun Kesadaran Ibu-Ibu di Kalisari, Pasar Rebo, Jakarta Timur Terhadap Pengobatan, Pencegahan, dan Bahaya Penyakit Tuberkulosis (TB)	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Pemberian Makanan Tambahan Telur Ayam pada anak-anak Lambat Tumbuh Usia Sekolah (SD Kelas 1)	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Peningkatan Pengelolaan Sampah di TPS3R (tempat pengelolaan sampah dengan prinsip reduce, reuse, dan recycle) Ciparigi 2 di Kota Bogor	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Penanggulangan Limbah Plastik di Bantaran Sungai Ciliwung Sebagai Salah Satu Penyebab Banjir di Jakarta: Rekayasa Perilaku Masyarakat	DKI Jakarta	Kota Jakarta Timur
Pemanfaatan Lahan Tidak Produktif Menjadi Taman Pangan di Kampung Nias, Kelurahan Pluit, Kecamatan Penjaringan, Jakarta Utara, DKI Jakarta	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Pendidikan Lingkungan bagi Anak-anak di Kawasan Permukiman Nelayan Muara Angke, Jakarta Utara	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Pembelajaran Jarak Jauh Keterampilan Budidaya Ikan pada Peserta Didik SMP Negeri 290 Jakarta sebagai Bekal Vokasional untuk Belajar Hidup Mandiri setelah Situasi Pandemi Corona	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Pelatihan Kader Kesehatan di Fasyankes Primer dalam Penanganan Khusus COVID-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Edukasi Pengenalan dan Pencegahan Gangguan Psikosomatik di Era Pandemi COVID-19 untuk Masyarakat Umum melalui Telemedicine	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
E-Learning Masyarakat tentang Gizi Seimbang dalam Menghadapi Pandemi Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Pengembangan dan Pemanfaatan Peta Risiko Covid-19 dengan Metode Partisipatif untuk Intervensi Masalah Psikososial Keluarga Terdampak di Kelurahan Kalibaru Kecamatan Cilincing Jakarta Utara	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
“Creative Learning of Clean and Healthy Life Behavior to Avoid Communicable Disease For Primary School Student in Penjaringan, Jakarta Utara”	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Keluarga Cemara: Cerdas Mencegah Resistensi Antimikroba termasuk di Masa Pandemi Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Cerdas Menjaga Kehamilan di Masa Pandemi Covid-19	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Program Pelatihan Mengajar Bahasa Inggris untuk Pemelajar Muda secara Daring	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara

Aplikasi Akreditasi Puskesmas tentang Administrasi dan Manajemen (Bab I+II+III) Berbasis Smartphone	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Usaha Peningkatan Kesehatan Gigi dengan Penyuluhan, Pemeriksaan Klinis dan Pemeriksaan Radiografik pada Prelansia dan Lanjut Usia di Puskesmas daerah Jakarta Utara	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Program Funtastic: Fun Without Plastics sebagai Penanggulangan Lingkungan Sampah Plastik HPDE dan LPDE di Kelurahan Tanjung Priuk dan Pemasarannya	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Upaya Pemenuhan Sanitasi yang Aman melalui Pemberdayaan Komunitas dan Penguatan Kelembagaan Pengelola Air Limbah	DKI Jakarta	Kota Jakarta Utara
Pencegahan Penularan Covid-19 Berbasis Budaya Suku Anak dalam melalui Rumah Cerdas Mengapoi Cito	Jambi	Kab. Sarolangun
Peningkatan Nilai Ekonomis Limbah Organik dengan Budidaya Maggot (Lalat BSF)	Jambi	Kab. Tanjung Jabung Barat
Pelibatan Masyarakat dalam Pengelolaan Kawasan Gambut: Pendekatan Intervensi Sosial dan Hukum Lingkungan	Jambi	Kab. Muaro Jambi
Mitigasi Pandemi Covid-19: Inisiasi Karang Taruna dalam Memaksimalkan Kampung Siaga dengan Pembuatan Village Survival Kit (VSK), di Kelurahan Kukusan, Kecamatan Beji, Kota Depok	Jawa Barat	Depok
Ruang Humaniora: Aktifitas Mengenal Beragam Karir Ilmu Pengetahuan Budaya Sebagai Inspirasi Cita-Cita	Jawa Barat	Kab. Bandung Barat
Penentuan Zonasi Akuifer Air sebagai Upaya Pemenuhan Kebutuhan Air Bersih serta Program Perilaku Hidup Sehat dan Bersih sebagai Langkah Preventif Penularan Virus Covid-19 di Asrama Bina Siswa SMA Plus Cisarua Jawa Barat	Jawa Barat	Kab. Bandung Barat
Pendampingan Tertib Administrasi Pertanahan dalam Rangka Antisipasi SENGKETA Tanah di Kecamatan Cikalongwetan, Kabupaten Bandung Barat	Jawa Barat	Kab. Bandung Barat
Program Penanaman Bakau di Muara Citarum, di Desa Pantai Bahagia, Muara Gembong, Bekasi, Jawa Barat sebagai Antisipasi Abrasi Laut dan Upaya Konservasi Lutung Jawa (<i>Trachypithecus auratus</i>)	Jawa Barat	Kab. Bekasi
Peningkatan Kapasitas Warga dalam Mendukung Pemberdayaan Masyarakat Kampung Bungin pada Era Covid-19	Jawa Barat	Kab. Bekasi
Penguatan Desa Pantai Bahagia sebagai Kawasan Hijau dalam Rangka Pemberdayaan Masyarakat dengan Implementasi Program UI Blue Metric sebagai Indikator Penilaian Kualitas Perairan dan Upaya Pencegahan Kerusakan Ekosistem Perairan	Jawa Barat	Kab. Bekasi
Meningkatkan Kualitas Hidup Anak-anak Penyandang Lumpuh Otak di Paguyuban Keluarga Disabilitas Bojongsari-Depok	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pembinaan Fisika Bagi Siswa SMA di Depok untuk Peningkatan Prestasi Kompetisi Sains Nasional	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pembelajaran Hidup Bersih di Tengah Pembinaan Keterampilan Budidaya Unggas pada Anak-Anak Yatim di Yayasan Miftahul Barokah Desa Situsari, Kecamatan Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat sebagai Upaya Mencegah Terjangkitnya Covid-19 dalam Rangka Belajar Hidup Berdikari	Jawa Barat	Kab. Bogor
Mendongrak Penghasilan Petani Kopi Cisadon yang Terdampak Covid-19 melalui Peningkatan Kualitas Pengolahan Pasca-Panen dan Promosi Produk melalui Media Sosial	Jawa Barat	Kab. Bogor
Promosi kesehatan PHBS untuk mencegah Penularan Covid-19 pada Masyarakat UMKM di Desa Citeureup, Kabupaten Bogor Tahun 2020	Jawa Barat	Kab. Bogor

Pendidikan Karakter dan Pelatihan Public Speaking Via Daring bagi Santri dan Remaja Pesantren Raudhah Masjid Raya Taman Yasmin di Tengah Wabah Covid-19	Jawa Barat	Kab. Bogor
VOACTIV-Peningkatan Mutu Kapasitas Lembaga Pendidikan Kejuruan Menggunakan Logical Framework Analysis sebagai Metode dalam Mengelola Hasil Produk Unggulan Siswa selama Masa dan Pasca Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pelatihan Daring Kesiapsiagaan Pandemi Covid 19 bagi Tenaga Kesehatan di Fasilitas Pelayanan Kesehatan	Jawa Barat	Kab. Bogor
Penurunan Kasus Diare di Kecamatan Babakan Madang dengan Meningkatkan Keterlibatan Ibu Rumah Tangga dan Anak-anak dalam Gerakan PHBS	Jawa Barat	Kab. Bogor
Edukasi Online Desa Siaga Bencana Covid-19	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pendidikan Masyarakat tentang PHBS dalam Pencegahan Penularan covid-19 melalui Media Daring	Jawa Barat	Kab. Bogor
KIE Pedoman Gizi Seimbang untuk Kelompok Risiko Rawan Gizi dan Kesehatan-Menyiasati Ketidakaktifan Posyandu dan Posbindu selama Masa Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kab. Bogor
Program ROMANSA (Roemah Aman dan Sehat)	Jawa Barat	Kab. Bogor
Video Penggunaan APD COVID-19 bagi Nakes	Jawa Barat	Kab. Bogor
GESID "Gerakan Emak Sigap Covid" dengan Gizi Seimbang Desa Cipambuan, Babakan Madang, Bogor	Jawa Barat	Kab. Bogor
Edukasi Masyarakat dalam Meningkatkan Konsumsi Makanan Bergizi untuk Mencegah Covid-19 melalui Media Daring	Jawa Barat	Kab. Bogor
E-Learning Promosi Kesehatan Menuju pada UMKM Sehat, Selamat, dan Produktif di Desa Citeureup, Kecamatan Citeureup, Kabupaten Bogor Tahun 2020	Jawa Barat	Kab. Bogor
Edukasi Pembuatan APD (Masker Kain, Penutup Kepala, dan Wajah) dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 pada UMKM Garmen di Desa Puspasari, Kabupaten Bogor, Tahun 2020	Jawa Barat	Kab. Bogor
Edukasi Masyarakat tentang Perawatan Diri saat di Rumah selama Pandemi Covid-19 melalui Media Daring	Jawa Barat	Kab. Bogor
Program Pengendalian Hipertensi melalui Gerakan Cek Tekanan Darah Rutin juga Aktivitas Fisik (GENDANG ASIK) di Desa Kadumunggu, Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat	Jawa Barat	Kab. Bogor
"Berpacu Melawan Sampah" Melalui Optimalisasi Pembangunan Kesehatan Masyarakat Desa (PKMD)	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pengelolaan Pemberian Makan Bayi dan Anak pada Situasi Bencana	Jawa Barat	Kab. Bogor
Peningkatan Kinerja Bank Sampah Pasar Santa dengan Penerapan SIBADU (Sistem Bank Sampah Terpadu)	Jawa Barat	Kab. Bogor

Kebun Gizi: Pemberdayaan Rumah Tangga untuk Pemenuhan Konsumsi Makanan Beragam dan Bergizi Seimbang	Jawa Barat	Kab. Bogor
Kapasitasi Kader Posyandu dalam Mendeteksi Stunting Balita dengan Cepat	Jawa Barat	Kab. Bogor
Penyediaan Air Tanah Artesis untuk Masyarakat Desa Citayam Kabupaten Bogor dan Pesantren Qur'an Centre Menggunakan Metode Wenner-Schlumberger Tahanan Jenis	Jawa Barat	Kab. Bogor
Budidaya Lebah Klenceng di Perkebunan Jambu Kristal Bogor	Jawa Barat	Kab. Bogor
Pemberdayaan Masyarakat Menuju Kota Sehat dan Ramah Anak berdasarkan Kearifan Lokal	Jawa Barat	Kab. Ciamis
Informasi Pariwisata Berbasis Masyarakat di Cianjur sebagai Upaya Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kab. Cianjur
Penguatan Kelembagaan Budi Daya dan Mekanisasi Paska Panen untuk Memperluas Akses Pasar Petani Beras di Kabupaten Cianjur	Jawa Barat	Kab. Cianjur
Pemanfaatan Teknologi Vegetated Filterstrip Tanaman Vetiver untuk Pengendalian Erosi dan Longsor	Jawa Barat	Kab. Cianjur
Pembentukan Satuan Masyarakat Dalam Gerakan Sampah Sehat untuk Pemanfaatan Lahan Sempit (GEMAS ALIT)	Jawa Barat	Kab. Garut
Pembentukan Ecogreentrip Berbasis Kearifan Lokal di Kawasan Sungai Ciliwung, Depok	Jawa Barat	Kab. Garut
Pembentukan "Perawat Cilik" dalam Upaya Mewujudkan Sekolah Ramah Anak	Jawa Barat	Kab. Garut
Rancangan Kegiatan Gerakan "Memforward Manfaat" upaya Menandingi Penyebaran Virus Hoax di Masa Wabah Corona	Jawa Barat	Kab. Karawang
Potensi Pengembangan Produk Olahan Mangrove dalam Rangka Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Pesisir dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 di Kecamatan Cilamaya Wetan, Kabupaten Karawang	Jawa Barat	Kab. Karawang
Pelibatan Aparatur Kelurahan/Desa tentang Literasi Informasi dalam Rangka Mengatasi Guncangan Sosial Akibat Pelepasan Napi dan Penerapan PSBB bersama FKPT	Jawa Barat	Kab. Karawang
Pendidikan Kesehatan Gizi Seimbang Anak Usia Sekolah di Desa Banyu Biru, Banten	Jawa Barat	Kab. Purwakarta
Pengembangan Arboretum Avobotanica, Taman Botani dan Kebun Alpukat Gandasoli sebagai Buah Ber-antioksidan yang Dibutuhkan Masyarakat dalam Rangka Meningkatkan Imunitas terhadap COVID-19	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Autis Care Edusains: Pembelajaran Sanitasi Lingkungan bagi Anak-Anak Pengidap Autistic Spectrum Disorder (ASD) sebagai Langkah Preventif Pencegahan COVID-19	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Pengembangan Herbal Precision Drink Wedang Makara sebagai Alternatif Meningkatkan Kesehatan dan Imunitas Masyarakat terhadap COVID-19 di Desa Banyu Biru, Labuan, Banten	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
SainsCADEMY, Pengembangan Pembelajaran Sains melalui Edukasi Kreatif untuk anak-anak di Kalimulya, Cilodong, Depok melalui Pembelajaran Pentingnya Sanitasi Lingkungan dalam Rangka Mendukung Pencegahan Penyebaran COVID-19	Jawa Barat	Kab. Sukabumi

COVIDCADEMY, Program Pengembangan Pembelajaran Online, Literasi, dan Infografis COVID-19	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
AgriCADEMY, Program Pembelajaran Pertanian Terintegrasi di Lingkungan Rumah dalam Rangka Program Mandiri Pangan Masyarakat untuk Mengatasi Kelangkaan Pangan Bernutrisi Akibat dari Dampak COVID-19 di Kelurahan Kalimulya, Cilodong, Depok	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Teknologi Sistem Informasi Geografis untuk Mitigasi Bencana Covid-19 di Desa Cisolok, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Ranyebar: Pengembangan Hand Sanitizer dari Limbah Cangkang Udang (Crustaceae) dalam Rangka Mencegah Penyebaran Covid-19 di Desa Banyu Biru, Labuan, Banten	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Peta Kerawanan Sebaran Covid-19 di Desa Ciracap	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Peta Kerawanan Sebaran Covid-19 di Desa Purwasedar	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Peta Kerawanan Sebaran Covid-19 di Desa Gunung Batu	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Peta Kerawanan Sebaran Covid-19 di Desa Cikangkung	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
Peta Kerawanan Sebaran Covid-19 di Desa Pasir Panjang	Jawa Barat	Kab. Sukabumi
BEM Vokasi UI Bina Desa 9: Kampung Siaga Cegah Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Karawang
Alternatif Model Penghimpunan Peran UMKM Konveksi dalam Ketersediaan Masker untuk Mencegah Penyebaran Covid-19 di Kota Bandung"	Jawa Barat	Kota Bandung
Penerapan Museum Sekolah Berbasis Digital di Bandung	Jawa Barat	Kota Bandung
Optimalisasi Peran Daycare di Wilayah Depok dalam Upaya Edukasi dan Pencegahan Covid-19	Jawa Barat	Kota Bekasi
Pembentukan Relawan Tanggap Darurat pada Masa Pandemi Covid-19 Berbasis Sekolah di Kecamatan Beji, Depok	Jawa Barat	Kota Bekasi
Meningkatkan Produktivitas dengan Akupresur Mandiri untuk Nyeri Pinggang bagi Usia Produktif di Kelurahan Jaka Setia Kecamatan Bekasi Selatan	Jawa Barat	Kota Bekasi
Membangun Kesadaran Masyarakat Mengenai Pentingnya Kesehatan Reproduksi Remaja di Masa Pubertas untuk Membentuk Generasi yang Sehat dan Bertanggung jawab	Jawa Barat	Kota Bekasi
Peningkatan Kompetensi Masyarakat Perkotaan dalam Pengelolaan Bank Sampah Berkelanjutan	Jawa Barat	Kota Bekasi
Optimalisasi Peran Orang Tua dan Guru dalam Membantu Kemampuan Beradaptasi Anak Penyandang Autis Menghadapi Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kota Bogor
Pemberdayaan Masyarakat dalam Melawan Pandemi COVID-19 dengan Meningkatkan Imunitas Fisik, Kesehatan Jiwa dan Psikososial	Jawa Barat	Kota Bogor
Pemetaan Pemasaran Produk Olahan Ikan Lele untuk Meningkatkan Derajat Hhidup Peternak Ikan Terdampak Covid-19 di Kota Bogor	Jawa Barat	Kota Bogor

Optimalisasi Peran Guru dalam Memberikan Dukungan Psikologis Awal (Psychological First Aid/PFA) kepada Siswa Pesantren di Masa Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kota Bogor
Pencegahan Kecanduan Gawai Pada Anak Usia Sekolah Melalui Program Duta Sehat Gawai	Jawa Barat	Kota Bogor
Upaya Penurunan Expressed Emotion pada Keluarga orang dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) Melalui Latihan Keterampilan Koping (Lanting Jiwa)	Jawa Barat	Kota Bogor
Bahasa Prancis Pariwisata Penunjang Pembelajaran dan Pendorong Peningkatan Pariwisata di MAN 2 Bogor	Jawa Barat	Kota Bogor
Pelebaran Jalan dan Pemasangan Lampu Mandiri Energi untuk Meningkatkan Kegiatan Ekonomi Desa	Jawa Barat	Kota Bogor
Penguatan Kelembagaan Kelompok Wanita Tani Bougenvile Rangka Mekar Bogor melalui Tertib Administrasi Keuangan	Jawa Barat	Kota Bogor
Pemberdayaan Kader Posbindu PTM dalam Menggunakan Alat Kesehatan Rapid Test untuk Peningkatan Kualitas Hidup Lansia di Wilayah Kerja Puskesmas Jagasatru Kota Cirebon	Jawa Barat	Kota Cirebon
Literasi e-TaxAction sebagai Bentuk Pendampingan Perpajakan bagi UMKM Pembatik ecoPrinting di Kelurahan Watubelah Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon	Jawa Barat	Kota Cirebon
Tata Kelola Pemanfaatan Hasil Pengolahan Sampah Organik Rumah Tangga Untuk Mendukung Kegiatan Pemeliharaan Tanaman Obat Keluarga Posyandu Perumahan Bukit Rivaria Sawangan Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Konsep 5 R dalam Peningkatan Kebersihan Masjid dan Jamaah sebagai Salah Satu Usaha Pencegahan Virus Covid-19,	Jawa Barat	Kota Depok
Engcarnation UI 2020 Kunjungan ke Komunitas Ciliwung Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Reduksi Sampah Plastik berkelanjutan dan Potensi Pengembangan Kewirausahaan Koperasi Kampus Pasca Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Urban Farming di Kampus dan Potensi Budidaya Tanaman untuk Pencegahan dan Pengobatan Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Produk Permainan Ruang Bagi Pokja Setu Sebagai Upaya Peningkatan Kelestarian Setu Pengasinan Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Gerakan Deklarasi kota Depok menuju zero waste city dan pengenalan dunia sains yang aplikatif kepada anak-anak sekolah dasar	Jawa Barat	Kota Depok
Usaha Peningkatan Pencegahan Penularan COVID-19: 12 Kiat Praktis untuk Tetap Selamat saat Berada di Tempat Umum	Jawa Barat	Kota Depok
Zero Plastic Bottle Stand EcoBrick dengan Menggunakan Cacahan Plastik Hasil Sepeda Motor Mesin Pencacah Plastik	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Sistem Bantuan Pulsa untuk Pembelajaran Jarak Jauh bagi Mahasiswa Universitas Indonesia yang Kurang Mampu	Jawa Barat	Kota Depok

Pengolahan Limbah Spanduk Fakultas Teknik UI	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Pemahaman Siswa Mengenai Dampak Perubahan Iklim Melalui Permainan Edukatif	Jawa Barat	Kota Depok
Urban Farming: Siasat Tanaman Produktif diSD Anyelir 1, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pencegahan Kerentanan Sosial Ekonomi sebagai Dampak COVID19	Jawa Barat	Kota Depok
Upaya Peningkatan Kewaspadaan Bencana Banjir dan Longsor bagi Anak-anak Sekolah Dasar di Kecamatan Pancoran Mas dan Beji, Kota Depok, Jawa Barat	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan UMKM Makanan dan Minuman Berwawasan Ramah Lingkungan di Kelurahan Kukusan Depok Jawa Barat	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Partisipasi Forum Anak sebagai Kader Cinta Lingkungan Menuju terbentuknya RW Berbudaya Lingkungan (Ecovillage)	Jawa Barat	Kota Depok
Sosialisasi "Sadar Sampah dan Hidup Bersih" bagi Siswa SD melalui Perilaku Bersih di Tengah Pandemi Corona di Kota Depok Kerjasama dengan Osoji Club Jakarta Tahun ke-2	Jawa Barat	Kota Depok
Revitalisasi Lingkungan sebagai Upaya Pemulihan Pasca Bencana Alam di Desa Lende, Kec. Sirenja Kab. Donggala	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Kader Posyandudengan Pendekatan Budaya sebagai Upaya Pencegahan Balita Stunting di Desa Banyu Biru, Banten	Jawa Barat	Kota Depok
Kegiatan Storytelling Sebagai Percepatan Berantas Buta Aksara di Kota Ramah Anak Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Keselamatan Berkendara dengan Berpenumpang Anak Sekolah (K-bebas)	Jawa Barat	Kota Depok
Mengembangkan Edukasi Anak Kelompok Marjinal untuk Penguatan Kesadaran dan Kesehatan Diri dan Lingkungan melalui Partisipasi Aktif Mahasiswa	Jawa Barat	Kota Depok
Maha Abadi: Optimalisasi Ruang Kreatif Anak Saat Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Kampanye Sosial "Physical Distancing" pada anak melalui Video Animasi untuk Mencegah Penyebaran Covid-19 di Kota Layak Anak Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Kaderisasi Guru, Edukasi Orang Tua, dan Penyuluhan Anak Mengenai Bahaya Penyakit Periodontal dan Pencegahannya	Jawa Barat	Kota Depok
Penyuluhan Tentang Pencegahan Kelainan Tumbuh Kembang Gigi dan Rahang Pada Anak-Anak Dalam Bidang Ortodonti di Wilayah Kerja Puskesmas Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Efek Sikat Gigi dilihat dari Status Kebersihan Gigi dan Mulut pada Anak Usia Pra Sekolah	Jawa Barat	Kota Depok
1000 Hari Pertama Kehidupan untuk Kesehatan Gigi Anak	Jawa Barat	Kota Depok

Gerakan Makan Telur Sehari Satu untuk Meningkatkan Kekebalan Anak Baduta Terhadap Covid-19 di Kelurahan Beji Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Aplikasi Mural sebagai Media Zonasi pada Lingkungan SD Mekarjaya 17	Jawa Barat	Kota Depok
Pelatihan Pembentukan Tempat Pengasuhan Anak Berbasis Masyarakat di Kecamatan Beji Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Literasi Keuangan Ramah Anak dalam Mewujudkan Revolusi Mental Keuangan	Jawa Barat	Kota Depok
Taman Bermain Pojok Kreasi Hijau Anak Kampung Nelayan (Studi Pesisir Kampung Nias, Muara Angke, Kelurahan Pluit, Jakarta Utara)	Jawa Barat	Kota Depok
Menekankan Efek Konsumsi Rokok terhadap Pasien Covid-19 dan Melindungi Anak dari Gempuran Produk Rokok termasuk Rokok Elektronik	Jawa Barat	Kota Depok
Pendidikan Anak Jalanan dan Pembinaan Masyarakat/Keluarga tentang Hidup Sehat Pasca Pandemi Covid-19 di Kampung Lio, Depok (Kecamatan Pancoran Mas)	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan RW Ramah Anak dengan Pelibatan Forum Anak dalam Inovasi Literasi Sehat	Jawa Barat	Kota Depok
Story Telling Melawan Covid19 dan Fun Learning From Home (LFH) melalui Akses Online	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Pengetahuan dalam Keluarga dan Anak Usia Sekolah Terhadap Pendidikan Seksual di Sekolah Dasar Negeri Mekarjaya 14 Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pembelajaran interaktif tentang protokol kesehatan 3M (Mencucitangan, Menjaga jarak dan Memakai masker) sebagai Tindakan Pencegahan Covid-19 di Rumah Belajar UI	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Kemampuan Bercerita melalui Tulisan, Gambar, dan Vlog pada Siswa yang Terdampak Pandemi Covid-19 di Lingkungan Komunitas Rumah Tanpa Jendela	Jawa Barat	Kota Depok
Materials Poly-Learning: Pembelajaran Pengetahuan Dasar Material Berbasis Kearifan Lokal untuk Menunjang Kemampuan Inovatif Siswa-siswa di Sekolah Alam dalam Upaya Pencegahan Penularan Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Kreativitas Robotika Siswa SMP di Masa Waspada COVID-19: Pengembangan Touchless Hand Washer untuk Sekolah	Jawa Barat	Kota Depok
Pembelajaran Komposisi Geometri Dasar untuk Anak pada Rentang Umur 6-8 Tahun di SD Mekarjaya 5, Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Satu Langkah Makara Kompetisi Bahasa Anak Indonesia	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Lansia dengan Masalah Psikososial sebagai Dampak Covid-19, berbasis Android sebagai Upaya menurunkan Stres, Cemas dan Depresi pada Lansia di Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Kader Kesehatan Desa dalam Penggunaan Aplikasi Pendidikan Kesehatan dalam Pencegahan Covid 19 bagi Ibu Hamil dan Menyusui di Masyarakat di Kelurahan Cisalak	Jawa Barat	Kota Depok
Analisis dan Sosialisasi Persiapan Rumah Sakit (Hospital Preparednes); Penyakit Virus Corona (Covid-19) di Jakarta	Jawa Barat	Kota Depok

Sosialisasi dan Pendampingan Pelaksanaan Satgas Covid-19 Tingkat RW di Kecamatan Pancoran Mas, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Puskesmas dan Masyarakat dalam Penanggulangan Covid-19 di Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Perubahan Perilaku Penderita Hipertensi selama Wabah Covid-19 di Kota Depok, Jawa Barat	Jawa Barat	Kota Depok
Model Edukasi Masyarakat tentang Covid-19 dengan Permainan Ular Ttangga	Jawa Barat	Kota Depok
Sekolah Aman Siaga terhadap Penyebaran Virus Menggunakan Metode Project Sains pada Sekolah SMPIT	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Minametriik dan Teknik Budidaya Udang Semi Intensif di Desa Pantai Bahagia, Muara Gembong, Jawa Barat untuk Mengurangi Dampak Ekonomi Akibat Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Pembuatan Thermometer Suhu Non-Contactless yang Murah menggunakan 3D Printer untuk Rumah Sakit	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Aplikasi Dasar Bioinformatika untuk Analisis Genom Covid-19 dan Pendidikan Biologi Molekuler Siswa SMA di Era 4.0	Jawa Barat	Kota Depok
Pemanfaatan Media Sosial sebagai Ruang Edukasi Tanggap Bencana	Jawa Barat	Kota Depok
Membangun Jaringan Usaha dan Kerjasama Koperasi untuk Meningkatkan Daya Saing dan Produktivitas Koperasi di Wilayah Depok dalam Masa Pandemi Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) dalam Situasi Covid-19 melalui Aplikasi Berbasis Android dan Web (Studi Kasus Kelurahan Tirta Jaya Depok)	Jawa Barat	Kota Depok
Edukasi Produk-produk Perbankan Syariah sebagai Upaya Percepatan Pemulihan atas Dampak Covid-19 di Kelurahan Kalimulya, Kecamatan Cilodong, Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Penerapan Sistem Keselamatan dan Kesehatan Sekolah dalam Upaya Pencegahan Wabah Covid-19 Menggunakan Metode Funsains pada Sekolah PAUD dan SD se-Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Program Sehat Lawan Covid-19	Jawa Barat	Kota Depok
Revitalisasi Arsip Kantor Arsip Depok di Tengah Pandemi Covid 19	Jawa Barat	Kota Depok
Pengelolaan Arsip Digital Covid-19 Kota Depok (Arsip Digital pada Laman Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kota Depok, https://ccc-19.depok.go.id)	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Partisipasi Pemuda untuk melakukan Kampanye Kreatif tentang Tindakan Pencegahan Covid-19 pada Masyarakat di Kampung Lio, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Edukasi pada Masyarakat untuk Pengendalian Kecemasan dan Stress selama Pandemi Covid-19 dengan Pendekatan Gizi	Jawa Barat	Kota Depok
Mendukung Upaya Pencegahan Penyebaran Covid-19 dengan Melaksanakan Pemetaan Partisipasif melalui Video Conference dan Penginderaan Jauh di Kelurahan Kukusan	Jawa Barat	Kota Depok
Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat dengan Deteksi Dini Stroke dan Pencegahan Penyakit Degeneraitf melaui Penerapan Pemeriksaan Dasar Fisioterapi dan Terapi Latihan	Jawa Barat	Kota Depok

Pemetaan Perilaku Sivitas Akademik Terhadap Sistem Transportasi Universitas Indonesia sebagai Bentuk Penerapan UI Greenmetric	Jawa Barat	Kota Depok
Edukasi Hukum Pendaftaran Badan Usaha secara Digital untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat di Kelurahan Mampang, Pancoran Mas, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Sekolah Tangguh TB	Jawa Barat	Kota Depok
Optimalisasi Program PIS-PK dalam Peningkatan Manajemen Hipertensi di Masyarakat	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Literasi Kesehatan Melalui Inisiasi Museum Keperawatan	Jawa Barat	Kota Depok
Penggunaan Obat Rasional Pasien Sindroma Metabolik Lansia di POSBINDU Kampung Lio RW 19 Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Program Kesehatan Ramah Lansia untuk Meningkatkan Kesehatan dan Kualitas Hidup Lansia – Upaya Pemberdayaan Posyandu Lansia	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Pemahaman Penggunaan Obat-obatan yang Rasional bagi Ibu-Ibu Rumah Tangga di Kampung Bulak Barat Cipayung Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Pengetahuan dan Keterampilan untuk Mengenali dan Mencegah Penularan Kutu Rambut di Lingkungan Daycare Wilayah Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Penerapan Teknologi Clean Production untuk Mencapai Food Safety pada Pengrajin Tempe di Kecamatan Cimanggis, Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Kader Posyandu dalam Meningkatkan Pengetahuan 1000 HPK melalui Pendidikan dan Komunikasi Informasi dan Edukasi Ibu Hamil di Kelurahan Beji Kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Ibu Rumah Tangga Tanggap Pencegahan Kasus DBD di Kelurahan Sukatani, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Strategi Pengajaran Guru dan Penggunaan Media untuk Meningkatkan Penerimaan Sosial Anak Berkebutuhan Khusus	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Kompetensi Guru Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) sebagai Inspektur Bidang Pengelasan	Jawa Barat	Kota Depok
Mitigasi Risiko Bencana Banjir melalui Rancangan Aplikasi Pemetaan Potensi Area Bencana	Jawa Barat	Kota Depok
Edukasi Teknologi CFD untuk Praktisi Profesional dan Sivitas Akademis	Jawa Barat	Kota Depok
Assesment dan Aplikasi Desain Universal pada Bangunan Publik: Kantor Kelurahan Pancoran Mas, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Assesment dan Aplikasi Desain Universal pada Bangunan Publik: Kantor Kelurahan Sukatani, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Pengenalan Proses Pembuatan Kopi untuk Pemberdayaan Pemuda	Jawa Barat	Kota Depok
Penerapan Biophilic Design: Kantor Kelurahan Cinangka Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Literasi Keuangan Berbasis Aplikasi Komputer bagi Guru Sekolah Menengah Atas (SMA) Bidang Ekonomi kota Depok	Jawa Barat	Kota Depok

Pendidikan Berkelanjutan bagi Lansia Menuju Lansia Sehat dan Produktif Guna Mendukung Pencapaian Depok Kota Ramah Lansia (DKRL)	Jawa Barat	Kota Depok
Pemanfaatan Bambu sebagai Material Berkelanjutan untuk Permukiman-Kawasan Pesisir	Jawa Barat	Kota Depok
Program Penyusunan Peta Partisipatif Tematik Kebencanaan Banjir dan Longsor di Kecamatan Cimanggis, Depok	Jawa Barat	Kota Depok
Program Kampung Iklim: Adaptasi dan Mitigasi Perubahan Iklim untuk Desa Hijau	Jawa Barat	Kota Depok
Kemas Ulang Informasi Cerita Gareng Petruk dalam Game Permainan Peran sebagai Pembentuk Karakter Anak	Jawa Barat	Kota Depok
Peningkatan Peranan Guru SLB dalam Edukasi Kesehatan Reproduksi Remaja Tunagrahita di Kota Depok, Tahun 2020	Jawa Barat	Kota Depok
Pemberdayaan Masyarakat Marginal Kota dalam Peningkatan Nilai Ekonomi, Pendidikan, Nilai Gizi dengan Metode Urban Farming Berbasis Teknologi dan Komunitas	Jawa Barat	Kota Depok
Pengembangan Monitoring dan Evaluasi Pencegahan dan Penanggulangan Covid-19 Berbasis Komunitas di DKI Jakarta Tahun 2020	Jawa Barat	Kota Sukabumi
Pemanfaatan Sodium Fluks sebagai Upaya Peningkatan Hasil Produksi Coran Aluminium Sentra Pengecoran Logam di Desa Nagrak, Kecamatan Cisaat, Sukabumi	Jawa Barat	Kota Sukabumi
Pendampingan Desa Tangguh Bencana, Studi Peran Kepala Desa dalam Penanganan Covid-19	Jawa Tengah	Banjar Negara
Teknologi dan Memori Kolektif: Pengembangan Museum Naladipa, Desa Dermaji, Kabupaten Banyumas	Jawa Tengah	Kab. Banyumas
Desa dalam Rangka Pemberdayaan Potensi Wisata Budaya di Desa Cepogo Kabupaten Boyolali Jawa Tengah	Jawa Tengah	Kab. Boyolali
Pendampingan Penyusunan Dokumen Usulan Seni Kriya Logam Tumang, Desa Cepogo, Boyolali, Sebagai Warisan Budaya Tak Benda dari Indonesia	Jawa Tengah	Kab. Boyolali
Podcast Edukatif Pencegahan Penularan Corona Masyarakat Kebumen di Bulan Ramadhan dan Masa Liburan Lebaran	Jawa Tengah	Kab. Kebumen
Peningkatan Kemampuan Masyarakat Desa Sekarteja dalam Memantau Kesehatan Lansia pada Situasi Pandemi Covid-19	Jawa Tengah	Kab. Kebumen
Pemberdayaan Kemampuan Berbahasa Jawa Laras Pranatacara Pada Masyarakat Desa Borongan, Kecamatan Polanharjo, Kabupaten Klaten, Propinsi Jawa Tengah	Jawa Tengah	Kab. Klaten
Internalisasi Pembukuan dan Tax Compliance pada Pelaku UMKM dalam Rangka Meningkatkan Daya Saing dan Pendapatan Pajak (Sebuah Program Pendampingan bagi pelaku UMKM Desa Nopia-Mino di Purwokerto)	Jawa Tengah	Kab. Purbalingga

Filosofi Hidup Menghadapi Epidemii Covid-19: Dampak Virus Corona dan Tantangan Edukasi untuk Perubahan Cara Berpikir serta Berperilaku Masyarakat di RT4/RW 5 Kukusan Depok	Jawa Tengah	Kab. Purworejo
Pengadaan Bilik Pintar Disinfektan Otomatis (UVC Technology) untuk Fasilitas Kesehatan dalam Usaha Menurunkan Penyebaran	Jawa Tengah	Kab. Semarang
Low Cost Mini Patient Health Monitor di Tingkat Puskesmas untuk Pencegahan Covid-19	Jawa Tengah	Kab. Semarang
Pengembangan Inkubator Portabel Guna Membantu Agen Relawan Peminjaman Inkubator Gratis di Kota Semarang, Pasuruan, dan Langsa dalam Menurunkan Angka Kematian Bayi	Jawa Tengah	Kab. Semarang
Peningkatan Pengetahuan tentang COVID 19 dan Status Kesehatan Anak Usia Sekolah melalui Permainan Ular Tangga dalam Upaya Optimalisasi Tumbuh Kembang Anak selama Physical Distancing di Kota Depok	Jawa Tengah	Kota Surakarta
Fasilitasi Pengembangan Peraturan Daerah tentang Kesehatan Lingkungan di Kabupaten Banyuwangi	Jawa Timur	Kab. Banyuwangi
Pendampingan Restrukturisasi Hutang bagi UMKM di Padang	Jawa Timur	Kab. Banyuwangi
Program Aplikasi Teknologi Perikanan dan Pengolahan Hasil Laut dengan Pemanfaatan Solar Panel sebagai Alat Pengering Ikan untuk Mewujudkan Kemandirian Masyarakat Pulau Bawean Pasca Kejatuhan Ekonomi Masyarakat Akibat Pandemi Global Covid-19	Jawa Timur	Kab. Gresik
Pelatihan Marketing Online pada Masa PSBB Covid-19 dan Perbaikan Mutu Batik bagi UMKM Batik di Desa Sendang Nduwur dan Desa Sendang Agung, Kecamatan Paciran, Kabupaten Lamongan, Jawa Timur	Jawa Timur	Kab. Lamongan
Pendampingan Penataan Dapur Bersih Sehat dan Pengaturan Menu Makanan di Pondok Pesantren	Jawa Timur	Kab. Ngawi
Pendampingan Peningkatan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat pada Santri di Pondok Pesantren dalam Upaya Penurunan Morbiditas	Jawa Timur	Kab. Ngawi
Gerakan Hidup Bersih, Sehat, dan Berbudaya dalam Rangka Upaya Pencegahan dan Penanganan Covid-19	Jawa Timur	Kab. Pacitan
Manajemen Lingkungan Sehat sebagai Intervensi Keperawatan Komunitas dalam Upaya Memutus Mata Rantai Penularan Covid-19 di Kota Depok	Jawa Timur	Kab. Pasuruan
Promosi Kesehatan Tentang Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Pada Anak sebagai Intervensi Keperawatan Komunitas dalam Upaya Mencegah Penularan Covid-19 di Kota Depok	Jawa Timur	Kab. Pasuruan
Pembelajaran Kreatif dalam Pelatihan kesehatan Duta Covid-19 sebagai upaya Pemberdayaan komunitas di Kota Depok	Jawa Timur	Kab. Pasuruan
Rumah Sampah: Upaya Penerapan Program Sustainable Development Goals (SDGs) Bagi Siswa/i Sekolah Dasar	Jawa Timur	Kab. Sidoarjo
Pengembangan Diversifikasi Produk Olahan Rumput Laut Melalui Agent of change Berbasis Ekonomi Kelautan	Jawa Timur	Kab. Sidoarjo
Pencegahan Pandemi Covid-19 melalui Pengajaran Berbasis Kebudayaan Nusantara	Jawa Timur	Kab. Sumenep

Pemberdayaan Santri Pesantren Darussalam di Sumenep dalam Meningkatkan Kesadaran Masyarakat untuk Hidup Sehat pada Masa Pandemi Covid-19	Jawa Timur	Kab. Sumenep
Pemberdayaan Masyarakat di Kota Madiun Literasi Keuangan Bijak Mengelola Keuangan Rumah Tangga	Jawa Timur	Kota Madiun
Penyuluhan Kesehatan dan Pencegahan Covid-19 pada Pelajar dan Guru SMA Negeri 68 Jakarta	Jawa Timur	Kota Malang
Pelatihan Dokter Umum dan Kader Kesehatan Kusta (Wasor) di RSUD dr. Saiful Anwar Malang Jawa Timur	Jawa Timur	Kota Malang
Edukasi Promosi dan Pencegahan: Kesehatan Mental pada Masa Pandemi Covid-19 di Pemandu Lalu Lintas Udara	Kalimantan Barat	Kab. Kubu Raya
Aplikasi Fatigue Management for Pilot	Kalimantan Barat	Kab. Kubu Raya
Training for Trainers untuk Konselor Sebaya untuk Pencegahan Pernikahan Dini di Kabupaten Hulu Sungai Selatan dan Hulu Sungai Tengah, Propinsi Kalimantan Selatan	Kalimantan Selatan	Kab. Hulu Sungai Selatan
Diseminasi Informasi Tentang Aksi Cuci Tangan (Sebagai Langkah Preventif terhadap Covid-19) kepada Anak Berkebutuhan Khusus (Autisme)	Kalimantan Selatan	Kota Banjarmasin
Mengubah Kelas "Tatap Muka" ke Kelas "Daring" Pendidikan Akuntansi Berkelanjutan tentang Online Teaching bagi Staf Pengajar Akuntansi di STIE YBPK Palangkaraya: Berkaca dari Pengalaman Akibat Dampak Wabah Virus COVID-19	Kalimantan Tengah	Kota Palangka Raya
Pengembangan Protokol Food Sharing Berbasis Internet di Masa Pandemi Covid-19: Platform Web untuk Pendataan, Donasi, dan Distribusi Kebutuhan Pokok untuk Kelompok Rentan/Miskin	Kalimantan Utara	Kab. Manilau
Pendekatan Penerapan Teknologi Molekuler sebagai Upaya Peningkatan Peran Serta Masyarakat di Lampung dalam Promotif Preventif Dengue dan Covid-19	Lampung	Kab. Lampung Timur
Program Penurunan Risiko Stunting pada Balita melalui Penurunan Risiko Penyakit Gusi pada Ibu Hamil dan Risiko Penyakit ISPA pada Anak	Lampung	Kab. Lampung Selatan
Model Penguatan Kapasitas Keluarga dan Komunitas di Kota Bima NTB dalam BerPola Hidup Bersih dan Sehat dalam Rangka Pencegahan Covid-19.	Nusa Tenggara Barat	Kab. Bima
Youth Empowerment through Environmental Literacy	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Bantuan langsung Tunai Universal Basic Income bagi keluarga Terdampak dan Seminar Online Mental Health dalam Menghadapi Covid-19 di Serang, Banten	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Edukasi Kesadaran Masyarakat dalam Menangani Pandemi COVID-19 di daerah Depok, Jawa Barat	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Stimulus Produktif bagi Penyelamatan Usaha Mikro dari Dampak Pandemi Covid-19 di Pamulang, Kota Tangerang Selatan, Banten	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Edukasi Pencegahan Covid 19 dalam Pelbagai Bahasa Daerah di Maluku Utara melalui Multimedia	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Eksplorasi dan Modifikasi Makanan Tambahan Balita berbasis Pangan Lokal untuk Perbaikan dan Peningkatan Gizi serta Sistem Imunitas selama Pandemi COVID-19 di Desa Sembalun Bumbung, Kabupaten Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur

Penapisan Moderate and Severe Acute Malnutrition pada Balita oleh Tenaga Kesehatan pada situasi Pandemi COVID-19 di Desa Sembalun Bumbung, Kabupaten Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Pemulihan Usaha Mikro Terdampak Pandemi Covid-19 pada Kelompok Wanita Tani Desa Sembalun, Kab. Lombok Timur, NTB	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
“Community Empowerment Approach to Enhance Disaster Preparedness in Sembalun District, East Lombok”	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Pemanfaatan Biopestisida dari Ekstrak Tumbuhan Tembakau (Nicotiana Tabaccum) untuk Tanaman Palawija di Desa Sembalun Bumbung dan Sembalun Lawang, Lombok NTB	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Timur
Peningkatan Kapasitas Fasilitator Sekolah Master Depok Terhadap Wabah dan Penyakit Menular di Sekolah Master, Depok	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Utara
Implementasi Undang-Undang Perlindungan Anak dan Undang-Undang Kesehatan bagi Wali dan Anak di Sekolah Masjid Terminal (Master)	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Utara
Perancangan Peraturan Desa Tangguh Bencana dan Pembangunan Kapasitas Masyarakat Tangguh Bencana di Desa Malaka, Kecamatan Pemenang, Kabupaten Lombok Utara, Provinsi Nusa Tenggara Barat	Nusa Tenggara Barat	Kab. Lombok Utara
Pemasaran Produk Alam sebagai Upaya Peningkatan Daya Tahan Tubuh dalam Mencegah Virus Covid-19 dan Peningkatan Ekonomi UMKM	Nusa Tenggara Barat	Kota Mataram
Peningkatkan Taraf Hidup Masyarakat Kampung Ranggawatu (Labuan Bajo) yang Terdampak Covid 19 dengan Pembuatan Branding dan Packaging Krupuk Talas	Nusa Tenggara Timur	Kab. Maggarai Barat
Penguatan Jaringan Pengaman Sosial Berbasis Komunitas dalam Rangka Penanggulangan Covid-19 di Desa Wusata Komodo NTT	Nusa Tenggara Timur	Kab. Maggarai Barat
Konservasi Air dan Teknologi Irigasi Tetes air untuk Pemberdayaan Masyarakat di Desa Langedhawe, Nageko, Nusa Tenggara Timur	Nusa Tenggara Timur	Kab. Nagekeo
Pengembangan Dukungan Kesehatan Jiwa dan Psikososial di Komunitas pada Situasi Pandemi COVID-19	Nusa Tenggara Timur	Kab. Sikka
Restorasi Gambut melalui Peningkatan Produksi Sagu dan Penghapusan Sistem Ijon	Riau	Kab. Kepulauan Meranti
Peningkatan Kemampuan Kader Kesehatan Posyandu dalam Melakukan Penyuluhan tentang Risiko Penyakit Gigi dan Mulut pada Ibu Hamil	Sulawesi Selatan	Kab. Enrekang
Penerapan Aplikasi Whistle-Blowing Sistem dalam Mendukung Penegakan Perda Kawasan Tanpa Rokok (KTR) di Lingkungan Kampus Universitas Indonesia (UI) Depok	Sulawesi Tenggara	Kota Kendari
Pengembangan Local Nutritious-Based Cookbook sebagai Panduan Program Kembali Memasak di Dapur di Kelurahan Pesisir dan Daratan di Kota Kendari Sulawesi Tenggara	Sulawesi Tenggara	Kota Kendari
Program Edukasi Literasi Internet Ramah Anak dalam Menjamin Proses Tumbuh Kembang yang Baik	Sumatera Barat	Kabupaten Sijunjung
Optimalisasi Pemasaran Produk melalui Digital Marketing bagi UMKM Desa	Sumatera Barat	Kabupaten Sijunjung
Optimalisasi Partisipasi Masyarakat dalam Aktivitas Ekonomi Kreatif dan Pembangunan Wisata Pedesaan Berbasis Halal Tourism di Nagari Tanjung, Kabupaten Tanah Datar, Sumatera Barat	Sumatera Barat	Kabupaten Tanah Datar
Sosialisasi dan Simulasi SEMIBEN UI Sebagai Upaya Pengurangan Risiko Bencana untuk Siswa Sekolah Dasar di Kecamatan Carita, Pandeglang, Banten	Sumatera Barat	Kota Pariaman
Simulasi dan Sosialisasi Mitigasi Bencana&Gempa bumi dan kebakaran di Kecamatan Tondano Timur, Kabupaten Minahasa, Provinsi Sulawesi Utara	Sumatera Barat	Kota Pariaman

Pemasangan Alarm Gempa (EWAS) di Desa Balai Kurai Taji, Kecamatan Pariaman Selatan, Kota Pariaman, Propinsi Sumatera Barat

Sumatera Barat

Kota Pariaman

Penguatan Ekonomi Masyarakat melalui Desa Tematik, Desa Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota, Sumatera Barat pada Situasi Pandemi Covid-19

Sumatera Barat

Kota Payakumbuh

Edukasi dan Peningkatan Literasi Keuangan bagi Petani di Kabupaten Lahat Sumatera Selatan

Sumatera Selatan

Lahat